

Uganda-Update

17. April 2018



Liebe Leser, im Rahmen der letzten FCM-Reise nach Uganda im März 2018 haben wir uns auch vor Ort vom Fortschritt des von uns finanzierten Küchenneubaus bei unserer Partnerorganisation IGWBM (In God We Believe Ministries) überzeugt, der mittlerweile fertiggestellt werden konnte und gut genutzt werden kann. Die alte Küche hatte noch nicht mal mehr den ugandischen Hygiene- und Sicherheitsstandards Stand gehalten.

Die neue Küche ist nun fertig und in Betrieb, aber die Kosten dafür konnten noch nicht aus Spenden gedeckt werden. Wenn Sie uns dabei unterstützen möchten, würden wir uns sehr freuen.

Auch war es uns möglich, IGWBM mit einer weiteren Sachspende zu unterstützen:: Wir konnten nochmal 10 Moskitonetze kaufen und somit einen besseren Schutz der Kinder vor Malaria ermöglichen.

Desweiteren freuen wir uns sehr über die positive Resonanz unserer Spender zur diesjährigen Aktion „Von Kind zu Kind“ – sie verlief sehr gut, und wir konnten vielen Kindern in Uganda und Malawi eine Freude bereiten.

Nachrichten

15. September 2017



[O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

[Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

14. September 2017



[PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14. September 2017



[Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlusseminar für Freiwillige des FCM](#)

14. September 2017



[Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17. August 2017



[Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



[POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



[Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)